

Munculkan Kader Dakwah, IPM Jatim Gelar Pelatihan Dai

Minggu, 24-04-2016

Tulungagung - Optimalisasi Dakwah kultural Menuju Pelajar Jawa Timur yang berkemajuan. Tema itulah yang digagas oleh Pimpinan Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Jawa Timur dalam acara yang bertajuk Pelatihan Dai yang diselenggarakan di STAI Tulungagung pada tanggal 22-24 April 2016.

Acara ini dikemas dengan sedemikian menarik, agar materi yang disampaikan dalam acara tersebut mampu diterima dengan baik oleh 19 perwakilan IPM daerah yang hadir. Acara ini sudah dilakukan kali ketiga dan dirasa mampu menjawab tantangan dakwah yang semakin kompleks.

Dalam sambutannya, Ketua PW IPM Jatim, Wahyi Badal Fitri mengatakan, "Kita dihadapkan dengan 2 generasi yaitu generasi Y dan Z, dimana Y generasi yang suka tv (mtv), dan Z adalah suka internet, jika keduanya dikombinasikan maka akan ada generasi yang multitasking, yang mampu berdakwah sesuai dengan kondisi yang ada" ujarnya Jumat (22/4).

Hadir pula dalam kesempatan itu, Ketua PDM Tulungagung , Anang Imam Asy Syarif. Dalam sambutannya beliau menyatakan bahwa merupakan hal yang membanggakan ketika tulungagung dipilih sebagai tuan rumah kegiatan pelatihan dai ini. "Harapan kedepan semoga dapat menjadi generasi muda mudi islam yang sebenar benarnya",ungkapnya.

Materi yang akan disampaikan dalam acara tersebut meliputi Paham agama dalam Muhammadiyah, konsep dakwah kultural GJDJ, Islam berkemajuan, retorika dakwah, dan dakwah kreatif.

Pimpinan Wilayah Muhammadiyah, Najib Hamid, berpesan dalam sambutannya ketika membuka acara tersebut, "sekarang adalah era informasi, dimana segala sesuatu bersifat terbuka dan bebas. maka pelajar muhammadiyah harus mengambil peran. Terlebih kita dibeberepa sisi sangat kekurangan muballigh dan muballighot, dengan diadakan acara ini diharapkan agar ada tindak lanjut yang maksimal di wilayah masing masing,", tukasnya.

Acara yang berlangsung selama tiga hari ini, diikuti oleh 40 peserta yang berasal dari perwakilan PD IPM Se Jawa Timur. (dzar)

Kontributor: Irvan Shaifullah – Tulungagung